

Comienza en Cuba ejercicio contra desastres Meteoro 2018



La Habana, 19 may (RHC) Con el propósito de estar preparados para enfrentar desastres como sismos, sequías y huracanes de gran intensidad, este sábado comienza en Cuba el ejercicio popular Meteoro 2018.

En el ensayo -de dos días de duración- participará el Consejo de Defensa Nacional, organismos de la Administración Central del Estado, órganos superiores de Dirección Empresarial, entidades económicas, instituciones sociales, las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior.

Entre los objetivos del Meteoro 2018 están capacitar a los integrantes de las comisiones de protección a la población, a los grupos de evaluación de daños y necesidades, y a las oficinas de trámites para damnificados durante situación de desastres.

Los participantes puntualizarán las medidas previstas en cada etapa para mitigar el impacto de los peligros.

Otra misión será incrementar la divulgación sobre las normas de conductas ante ciclones tropicales y otras contingencias, al tiempo que se dará entrenamiento a la población en primeros auxilios, socorrismo,

rescate ligero y otras acciones.

Asimismo, se puntualizará el sistema de comunicaciones del país y la Red de Emergencia de la Federación de Radioaficionados de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162583-comienza-en-cuba-ejercicio-contra-desastres-meteoro-2018>



Radio Habana Cuba